

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Kondisi Area Obyek Wisata

Penggunaan lahan area bekas tambang merupakan lahan yang dilakukan secara nyata dalam perbaikan yaitu pemerataan, penggalian dan penimbunan lingkungan, yang menjadikan daya tarik obyek wisata ini adalah berupa vegetasi hutan dan perkebunan yang masih banyak sehingga membuat suasananya nyaman dan sejuk memberikan kesan alami. Kemudian fasilitas-fasilitas yang ada memberikan peran penting untuk menarik pengunjung untuk berkunjung ditempat tersebut untuk berlama-lama berada ditempat wisata tersebut.

2. Pengelolaan obyek wisata Setanga Lestari

Pengelolaan lahan bekas ini merupakan suatu gagasan yang dibentuk dari pemikiran ide kreatif yang dilakukan oleh manusia yang memiliki kesempatan untuk memperbaiki lingkungan agar menjadikan suatu tempat sebagai nilai bermanfaat bagi dirinya dan orang banyak sehingga dapat terwujud dalam bentuk pariwisata alam setanga lestari. Selain itu faktor utama pengelolaan lahan adalah pada dasarnya yaitu peduli terhadap kelingkungan yang tujuannya untuk memperbaiki lingkungan agar kembali seperti awal semula

3. Pembangunan Ide gagasan terbentuknya obyek wisata

Sebagai suatu wujud keberhasilan dalam pencetus ide kreatif yang merupakan suatu terobosan terbaru serta inovasi yang dilakukan oleh individu maupun kelompok dalam pembangunan ekonomi untuk memperoleh hasil dari ide kreatif yang dituangkan dalam pemanfaatan lahan terbuka menjadi suatu obyek wisata setanga lestari.

B. Saran

Dari hasil analisis dan penarikan kesimpulan dalam penelitian ini dapat diberikan saran-saran berikut :

1. Bagi Pengelola obyek wisata

Bagi pengelola agar bisa melengkapi fasilitas yang belum tersedia seperti musholla agar pengunjung bisa tetap beribadah dengan tepat waktu dan nyaman, kemudian menambah fasilitas permainan permainan lainnya agar anak-anak dan orang dewasa juga bebas bermain di area wisata tersebut. Kemudian untuk dinas pariwisata daerah maupun pemerintah daerah agar bisa membantu dalam memperbaiki akses jalan masuk untuk menuju ke lokasi obyek wisata setanga lestari yang masih belum begitu baik.

2. Bagi Pemerintah Daerah

Untuk pemerintah daerah yang dimana harusnya mendukung secara penuh usaha pariwisata lokal khususnya di Kabupaten Bengkayang agar dapat berkembang secara pesat, disisi lain agar pengembangn destinasi pariwisata dikabupaten bengayang dapat mengalami kemajuan untuk memajukan kabupaten itu sendiri dari bidang pariwisata daerah.

3. Bagi Peneliti

Perlu diadakan penelitian lebih lanjut terhadap obyek wisata setanga lestari karena sarana dan prasarana serta fasilitas dapat berubah seiring berjalannya waktu.